

Forums pour l'entourage

Violence / drogue

Par Profil supprimé Posté le 13/01/2014 à 09h51

La c'est allé loin beaucoup trop loin.

à chaque fois que mon chum consomme de la boisson il a une envie folle d'aller sniffer et jouer son argent qui est aussi notre argent dans les machines loto-québec.

Il invente des histoires en disant qui va faire un tour chez sa mère mais en réalité il va jouer ou sniffer en cachette. Comme ce soir il avait cacher 200\$ de son pantalon mais malheur il est tombé par terre donc j'ai tout de suite su ce qui voulait faire.. lui ai pris il s'est empressé de me traiter de voleuse et il me le réclamait. Je lui ai jamais donné, il m'a poussé, mis le poing dans la face, pris la gorge entre ses doigts... il est parti mais son pusher Était pas là don revenu ici à la maison, je me fessais couler un bain m'a poussé quasiment dedans, ensuite m'a encore poussé pour réussir en me déprendre j'ai dû lui morde la main... c'était de toute beauté.... tout ça pour de la clisse de coke à marde.

J'ai toujours dit que la coke gagnerait sur notre couple et bien ce soir je viens de perdre la game.

Je comprends pas cette envie dingue de vouloir consommer à tel point de mentir, se pousser en catimini...

Aidez-moi